

紙藍会便り

2013年 第13号

組合員社数：26社

発行月：2013年9月

目次

1. 巻頭雑句『知らんかい』
2. 六地区懇談会 (in 広島)
3. 6～8月主な出来事
4. アンケートデータ

巻頭雑句『知らんかい』

第12回

『ダーツ』

ダーツを始めて6年、様々な出会いがありました！

自分がダーツを始めたきっかけは、友人から誘われてダーツバーに行ったのが始まりです。

最初は全く興味が無く、ダーツの何処が面白いのか全然分かりませんでした。

でも、何回かダーツバーに行くようになり、ゲーム内容も分かってきた頃、友人とゲーム勝負をした結果、惨敗でした。

負けず嫌いだからか、その友人に勝ちたくて練習する内にダーツの虜になっ

てしまいました。

今ではプロの資格も取り、年間ツアーにも参戦させてもらっています。(成績は全然ですが・・・(笑))

ダーツバーの良い所は、誰でも仲良くダーツが出来て、美味しいお酒が飲める所ですね。

ダーツを始めてから、いろいろな業種の人との繋がりが沢山出来ました。年齢や仕事、関係なく楽しめるのが良い所だと思います。

ダーツバーには会社帰りのサラリーマンや、趣味で来てる人、出会いを求めている人、プロを目指している社長さんなんか数多くいます。お客同士での会話から仕事への繋がりもあったり、友達になったり、いろんな要素がまだまだあ

ると思います。

バーの中でも、ダーツバーはさらに入りにくい・・・という印象が少しでも無くなれば幸いです。

機会があれば是非一度、ダーツバーへ行ってみてください。そこに、新しい出会いがあるかも知れません。(笑)

50代になっても、お酒を飲みながらダーツをしている自分が目に浮かびます(笑)

江頭 裕二



ダーツボードとダーツ
ダーツの起源は弓矢の『矢』といわれる

7月4日、広島にて六地区懇談会

が開催された。全体としての発生状況は特別良くも無く悪くも無いパツとしない状態という内容であった。持ち去り問題について今回も議題にあがり、埼玉県内でGPSを使った古紙持ち去り追跡取材のテレビ放送が上映された。実際に古紙が持ち去られ特定の問題を通じ輸出されるまでが鮮明に放送されていた。また今回の懇談会では、製紙原料卸システム、フォークリフト各社によるプレゼンテーションがおこなわれた。各社それぞれ特徴のある説明をおこない、新しいシステム、あまり見かけない車両の説明がある等盛況であった。



懇談会時



懇親会各代表スピーチ時

紙藍会第5回通常総会開催！

6月11日、紙藍会第5回通常総会が開催され、つつがなく進行した。

また、今回役員改選の時期となり、以下の通り改選となった。

- 会長 多田 日出男 (有限会社福岡紙業)
- 副会長 田添 和夫 (秋山商事株式会社)
- 副会長 坪井 隆宗 (株式会社坪井商店)

九州商組・紙藍会合同会議開催！

8月8日、九州商組・紙藍会での第3回合同会議が開催された。今回出席者の数が前回以上に多く、多様な話題・テーマを議題に会議がおこなわれた。今年10月には、九州製紙原料直納商工組合が設立されて20年となる。20年目に向けての記念誌作成や式典内容についても話が行われた。



総会時



合同会議時

紙朋会・紙藍会合同定例会！

8月22日、大阪にて二度目の紙朋会との合同定例会・懇親会をおこなった。今回も中部地区・中国地区からの参加者があり実質4地区合同定例会となる。大阪での開催という事もあり他地区の定例会の流れや話される内容等が良く分かり参考になった。今後も継続して続けていきたい。



紙朋会との合同定例会

5月・6月・7月 バラ物数量対前月・前年推移データ (平均値記載)

(単位%)	段ボール			新聞			雑誌		
	5月	6月	7月	5月	6月	7月	5月	6月	7月
対前月	94.06	98.29	106.00	98.41	93.06	102.38	92.61	87.76	98.53
対前年	99.59	100.00	100.29	95.88	94.20	94.19	97.41	93.19	95.53

詳細なアンケートデータは紙藍会定例会時に配布しています。